

TRAS EXPOSICION DE ABOGADOS DEFENSORES:

Fundación Pinochet Analizó Escenarios ante Fallo

Los posibles escenarios que se abrirán tras conocerse el nuevo fallo del caso Pinochet analizaron en la tarde de ayer los integrantes del directorio de la Fundación Pinochet, los cuales escucharon una completa exposición de los abogados chilenos del senador vitalicio, Miguel Schweitzer y Hernán Felipe Errázuriz.

Ambos profesionales concurren a la sede de la Fundación pasadas las 18 horas, para reunirse con gran parte del directorio y explicarles los aspectos más sustantivos planteados durante los nuevos alegatos ante el Comité Jurídico (Law Lords) de la Cámara de los Lores.

Schweitzer y Errázuriz viajarán a Londres la semana venidera en caso de confirmarse (entre hoy, mañana o el lunes) si efectivamente el fallo pudiera hacerse público el jueves próximo. En el evento contrario viajarían la semana subsiguiente.

Trascendió que periodistas londinenses llamaron ayer a Errázuriz para comentarle que existía la posibilidad de que los Law Lords dieran a conocer el veredicto el jueves venidero.

Asimismo, se informó que el vicepresidente de la entidad, Hernán Guiloff, viajará el martes a Londres a reunirse con Augusto Pinochet, en su casa de Virginia Water, en el condado de Surrey.

Por su parte, el presidente de la Fundación, Hernán Briones, reafirmó que no obstante es imposible predecir un fallo, "se tiene confianza en que esta vez el veredicto debiera serle favorable al general Pinochet".

Otra preocupación del directorio es continuar reuniendo los fondos para seguir financiando la defensa británica de Pinochet y su estadía en Londres, donde ya cumplió cuatro meses bajo la custodia de la Policía de Scotland Yard.

Ha trascendido que en fuentes cercanas al senador vitalicio, en Londres, se teme que ante un fallo adverso y el escenario que se abre (un juicio de extradición que se puede prolongar por dos o más

- Vicepresidente de la entidad, Hernán Guiloff, viajará el próximo martes a Londres a reunirse con el senador vitalicio.
- El Gobierno manifestó que no está preocupado por la demora de los lores jueces y que es habitual que en un fallo de tal trascendencia se tomen algún tiempo.



El presidente de la Fundación Pinochet, Hernán Briones, señaló que hay confianza en que esta vez el veredicto será favorable para el senador vitalicio.

años) disminuya la ayuda para financiar a los abogados ingleses.

Tanto Briones como Guiloff estimaron que ello no ocurrirá porque siempre habrá chilenos que quieren cooperar con esta causa "que no es una causa de los millonarios sino que de todos los ciudadanos".

Ambos contaron que han recibido generosos aportes de modestos trabajadores que no se habían podido acercar directamente a la Fundación.

El gobierno chileno, en tanto, dijo ayer que no está preocupado por la demora de los lores jueces en emitir su fallo sobre la cues-

tion de inmunidad del ex mandatario.

"No creo que el fallo se haya demorado más de lo esperado, si se considera la demora habitual de las sentencias de corte", señaló el Ministro de Relaciones Exteriores, José Miguel Insulza.

"Es habitual que un fallo de tal trascendencia tome algún tiempo", agregó.

Pinochet permanece detenido en Londres desde octubre del año pasado a petición de la justicia española.

Los siete Law Lords deben decidir si Pinochet cuenta con inmunidad en su calidad de ex jefe de estado para ser sometido a juicio (civil o criminal) por los actos que se le imputan.

El gobierno chileno, que participó en los alegatos en defensa de la inmunidad del senador vitalicio, no cuenta con ninguna señal que indique la fecha en que se anunciará la resolución de los lores jueces.

Insulza dijo que se presenta normal el plazo que se están tomando los lores de la ley para redactar su fallo e hizo ver que se estaría en presencia de criterios distintos de los jueces.

Afirmó que el Gobierno no tiene contemplado ni emprenderá ningún tipo de sanción política si el fallo revierte el hábeas corpus concedido en favor del senador vitalicio por la High Court, pues el Ejecutivo es respetuoso de la independencia de los tribunales.

Remarcó que, al ser una instancia judicial, no corresponde una reacción política como lo fue la decisión del Ministro del Interior británico, Jack Straw, de admitir a trámite la solicitud de extradición presentada en contra de Pinochet.

Sobre el verdadero motivo del viaje de Pinochet a Londres, Insulza descartó que se haya tratado de una eventual compra de armas como se ha informado.

Justificó, empero, la designación de embajador en misión especial aduciendo que "iba a conocer un conjunto de proyectos militares", dijo.